

ZERTIFIKAT

Die SGS-TÜV Saar GmbH
bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen

RMA Kehl GmbH & Co. KG
Oststraße 17
D-77694 Kehl

den Nachweis über die Erfüllung der Voraussetzungen nach

AD 2000 Merkblatt W 0
und EN 764-5, Abs. 4.2

erbracht hat.

Die Voraussetzungen für eine sachgemäße Herstellung entsprechend den allgemeinen Grundsätzen für Werkstoffe nach vorgenannten Technischen Regeln sind gegeben.

Insbesondere verfügt das Unternehmen über:

- Einrichtungen, die eine sachgemäße und dem Stand der Technik entsprechende Herstellung und Prüfung gestatten,
- eine Gütesicherung, die die Gleichmäßigkeit der in den Anlagen erwähnten Erzeugnisform gewährleistet,
- fachkundiges Aufsichts- und Prüfpersonal.

Der Geltungsbereich dieser Bestätigung und Einzelheiten über die wesentlichen Voraussetzungen sind dem Prüfbericht Nr. 71 202 21 QW 001 vom 18.12.2020 zu entnehmen.

Zertifikat Nr.: **71 201 21 QWZ 001**
Sulzbach, 26. Januar 2021

Gültig bis: **2024-01-31**

SGS-TÜV Saar GmbH
Anlagentechnik Herstellung


Dipl.-Ing. (FH) Olaf Schäfer



CERTIFICATE

SGS-TÜV Saar GmbH
hereby certifies that

RMA Kehl GmbH & Co. KG
Oststraße 17
D-77694 Kehl

has provided evidence for meeting the requirements of

AD 2000 - Merkblatt W 0 and
EN 764-5, section 4.2

Requirements for appropriate manufacturing according to the general rules for materials respecting the above mentioned technical rules are given.

Among other things, the above-mentioned company:

- has facilities permitting manufacturing and inspection in conformity with the present technical standards,
- operates a quality system which guarantees that manufacturing and inspection of the products stated in our report are in conformity with the standard,
- employs qualified supervisory and inspection personnel.

The scope of the inspection and all other relevant data are described in our report No. 71 202 21 QW 001 dated 18.12.2020.

Certificate No.: **71 201 21 QWZ 001**
Sulzbach, 26th January 2021

Validity: **2024-01-31**

SGS-TÜV Saar GmbH
Pressure Equipment


Dipl.-Ing. (FH) Olaf Schäfer

